

Dix ans déjà que cette sortie perdure à l'initiative de notre Président actuel, organisée en principe à Bédarieux. Cette année c'est Loulou Borrás qui s'en est chargé. Après une balade dans l'arrière pays, c'est à Espondeilhan que vingt véhicules se sont retrouvés à la salle des fêtes pour partager un copieux apéritif offert par la mairie. Le Maire en personne, accompagné d'élus, nous a fait l'honneur de sa présence et nous a adressé ses meilleurs vœux. Cinquante convives ont partagé la galette des rois après un repas tiré du sac. Cette journée s'est déroulée sous le signe de la simplicité et de la convivialité, comme d'habitude !{vsig}rois2019{/vsig}